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Grande Expediente: vereador Renan Delabary - PP desejou uma bom.dia ao senhor vereador e

presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais .ól.gu, ,.,tuáo"', assessoria da casa' e ao municípe

presente nessa r.rrao. trri"iou sua fara desejÀdo os pâabéns ao Time independente pela classificação no

jogo. Tambe* ,"girt ou e parabenizou à CfC Marcos das Águas, pelo belissimo rodeio e genetiada

rearizado em sua sede no sáüado e no domingo do corrente mês, e ao supermercado Ideal que comemorou

os seus 2 anos de atividades com belissimo bále realizado no sábado, no Ginásio Municipal, a qual teve

o privilégio a. ar"i purt" áesta festa. parabenizou a Secretaria de Turismo pela organização para semana

farroupilha em nosso municpío, e demais eventos. vereador Juliano conÍisco - PP desejou uma bom

dia ao senhor vereador e presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da

casa. Ao amigo chiquinho presente nessa sessão. Desejou os parabéns. ao colega Dimmy pelo seu

aniversario ocorrido no sábado, desejando muitas felicidadás a ele. Parabenizou as entidades mencionadas

pelo colega Renan oltou*y-r'p. soii.itnu a Mesa Diretora que encaminhassse uma moção de pesar aos

familiares do jovem Ruan ôcorrido neste f,rnal se semana, onde disse que é complicado se dep-arar com

essa situação. Falou sobre a viatura que chegou para Policia Civil. Parabenizou as escolas pelo desfile

civíco no dia 07 de setembro. Também falóu da abertura da semana farroupilha. Vereador Clemar

Biaggi- (careca) - pTB desejou uma bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala parabenizando o CTG Marcos das Aguas

pelo belissiÃo evento no final de semana. Também parabenizou a Sociedade Esportiva Independente pela

ôlassificação na série prata. Parabenizou o secretario de educação e sua equipe pela organização do

desfile no dia 7 de setembro. Falou sobre uma matéria que foi citado seu nome sobre os quebra-molas.

Vereador Neto Viana - PT desejou uma bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e ao municípe presente. Deixou seu semtimentos a

familia do jovem Ruan que perdeu sua vida nessa trajédia. Relatou sobre as matérias que apresentou e

apresenta desde de 1o de janeiro de 2021, e logo leu a carta de Paulo aos Corintius. Falou que o povo esta

cansado, e estamos aqui nessa casa legislativa para fazer pelo povo. Falou sobre o pedido de providêcias
sobre as proteses dentárias. Explanou sobre as matérias que apresentou na sessão de hoje. Vereador Nenê
Brito - PDT agradeceu a palavra. Vereador Adilson Seixas - PDT - desejou um bom dia ao senhor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Leu a
palavra de Deus. Parabenizou o CTG Marcos das Águas pelo belissimo evento no final de semana, bem
como parabenizou a Sociedade Independente pela classificação no jogo da série prata. Também
parabenizou o mercado Ideal pelos 2 anos de mercado. Se somou côm o colega e Vereador Juliano
ConÍisco com a Mogão de Pesar a ser encaminhada pam os familiares do Ruan. Parabenizou a todos pelo
belissimo desfile 7 de setembro, onde se fez presente representando Escola Aberta escola de samba Perola
Negra. Parabenizou o colega Dimmy pelo seu aniversiírio. Se direcionou ao vereador Juliano Confisco
falando sobre a viatura entregue para Policia Civil. Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma bom dia
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores presentes na
sessão de hoje, assessoria da casa e aos demais presentes nessa sessão. Iniciou sua fala agradecendo a
todas as pessoas que desejou as felicitações do seu aniversário no dia l0 do corrente mês. Falou que
esteve no giniísio, sábado prestigiando o jogo do Sociedade Esportiva Independente, onde tiveram êxito
se classificando na série prata, e falou também que destinou uma parte de suas emendas para o
Independente. Parabenizou o CTG Marcos das Águas, onde veem representando nossa cidade em vários
eventos. Deixou os parabéns a Secretaria de Educação pelo bélissimo desfile 7 de setembro. Falou sobre
a administração do Secretário de Obras em nossa cidade. O Vereador Presidente Luis Augusto
Bittencourt- PP parabenizou o colega Dimmy pelo seu aniversaÍio. Falou que esteve represetando essu
casa legislativa no desfile 7 de setembro e parabeniz-ou também o secretiário. Falou da Banda própria do
Ibaré. Deixou seu reconhecimento ao Independente pela classificação na série prata. ôei*ou os
sentimentos a familia do jovem Ruan. Também deixou o reconhecimento a montagem Aà Catpao Crioulo,
ao Émerson e o Paulo Sérgio. Registrou que todas as matérias aprovadas e apreciadas com a ausência da
vereasora Eva Mesa motivo laudo médico. Considerações finais: Vereador Renan Delabary- pp
Deixou registrado os parabéns ao colega e vereador Dimmy Alves pelo seu aniversrírio ocorrido no
sábado dia 10/0c)12rJ22. Yereador Juliano Confisco - PP falou sobre o assunto debatido pelo colega
Dimmy sobre o secretário de Obras. Logo desejou uma ótima semana a todos e uma boa s"maoa
farroupilha. Vereador Clemar Biaggi - PTB agradeceu a palavra. Vereador Neto Viana - pT
agradeceu aos vereadores por terem Indicação apresentada na sessão n" 7712022. Falou sobre os



Projetos de Lei a respeito das hortas comunitarias. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a palavra;

Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a fala; Vereador Dimmy Alves- PP agradeceu a palavra;
^ 
O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP nada mais havendo tratar, deu por encerrada a

sessão ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas no (youtube). O seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a
tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinríria. Sala "Severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 12 de setembro de 2022.
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